



Saarbrücken, 9. Dezember 2021

Presseinformation

Impfung als wirksamster Weg aus der Pandemie

Krankenkassen im Saarland rufen zur Corona-Impfung auf

Ob zum ersten Mal oder zur Auffrischung: Die gesetzlichen Krankenversicherungen im Saarland appellieren gemeinsam an alle Saarländerinnen und Saarländer, sich gegen COVID-19 zu impfen.

Allen bisher Ungeimpften raten die Krankenkassen, die Entscheidung gegen eine Impfung unbedingt noch einmal abzuwägen – zum Schutz der eigenen Gesundheit, der Menschen in ihrem Umfeld sowie aller, die sich derzeit nicht gegen COVID-19 impfen lassen können. Dabei kommt auch dem sogenannten Boostern eine entscheidende Rolle zu. Einen Termin zur Booster-Impfung sollten all diejenigen wahrnehmen, die vor mindestens fünf Monaten zum letzten Mal geimpft wurden – insbesondere Ältere und Menschen mit Vorerkrankungen.

Die aktuelle Situation im Saarland mit hohen Infektionszahlen und Inzidenzen erfordern auch im Saarland rasches Handeln. Schwere Erkrankungen durch eine Infektion sollten unbedingt vermieden werden, um das Gesundheitssystem zu entlasten. Eine Impfung gegen COVID-19 erhöht nicht nur den individuellen Schutz vor einem schwe-

ren Verlauf, sondern schützt auch all jene, die sich nicht impfen lassen können. Dazu gehören beispielsweise Kinder oder zum Teil Patientinnen und Patienten mit einem geschwächten Immunsystem.

Erst-Impfschutz jetzt erhalten oder auffrischen

Eine Impfung schützt aber nicht nur effektiv vor schweren Erkrankungen, sie reduziert auch die Gefahr einer Ansteckung. Studien zufolge kann der Impfschutz mit der Zeit jedoch nachlassen, für ältere oder vorerkrankte Menschen ist daher auch die Auffrischung besonders wichtig.

Wo eine Impfung möglich ist:

- In Impfzentren (nur mit Termin), weitere Informationen finden Sie unter: https://www.saarland.de/DE/portale/corona/impfungtest/impfung/impfzentren/impfzentren_node.html
- Beim behandelnden Hausarzt oder Facharzt (nur mit Termin)
- In Corona-Impfpraxen sowie Impfpraxen mit einer zusätzlichen Impfsprechstunde oder Sonderimpfaktionen (nur mit Termin). Eine Übersicht über diese Praxen bietet die Kassenärztliche Vereinigung im Saarland unter: <https://www.kvsaarland.de/-/corona-impfpraxen>
- In Krankenhäusern, die eigene Impfzentren eingerichtet haben. Zum Beispiel das Knappschaftsklinikum Saar in Püttlingen und Sulzbach.
- Bei Sonderimpfaktionen vor Ort, Termine sind über https://www.saarland.de/DE/portale/corona/impfungtest/impfung/impfung_node.html abrufbar

Ansprechpartner Presse:

IKK Südwest

Mathias Gessner
Europaallee 3-4
66113 Saarbrücken
Telefon: 06 81 – 3876 1163

E-Mail: mathias.gessner@ikk-sw.de

vdek – Landesvertretung Saarland

Angela Legrum
Verband der Ersatzkassen e. V.
Heinrich-Böcking-Str. 6-8
66121 Saarbrücken
Telefon: 0681 – 9 26 71-17
Fax: 0681 – 9 26 71-28
E-Mail: angela.legrum@vdek.com

AOK Rheinland-Pfalz/Saarland – Die Gesundheitskasse

Jan Rößler

Virchowstraße 30
67304 Eisenberg
Telefon: 06351 – 403-419

E-Mail: jan.roessler@rps.aok.de

KNAPPSCHAFT

Alexander Quirin
Pressesprecher der Regionaldirektion Saarbrücken
St. Johanner Straße 46-48
66111 Saarbrücken
Telefon: 0681 – 4002-1271
Fax: 0234 – 97838-20151

BKK LANDESVERBAND MITTE

Matthias Tietz
Referat Vorstand
Politik und Presse
E-Mail: matthias.tietz@bkkmitte.de
Olvenstedter Chaussee 126,
39130 Magdeburg
Telefon: 0391 5554-157
Telefax 0391 5554-141